

Fecha: 10-07-2025
Medio: Diario Financiero
Supl. : Diario Financiero
Tipo: Noticia general

Pág. : 9
Cm2: 129,7
VPE: \$ 1.149.618

Tiraje: 16.150
Lectoría: 48.450
Favorabilidad: No Definida

Título: **Parte la construcción del Túnel Lo Ruiz: proyecto contempla una inversión de US\$ 450 millones**

Parte la construcción del Túnel Lo Ruiz: proyecto contempla una inversión de US\$ 450 millones

Entre las comunas de Renca y Quilicura, el Presidente Gabriel Boric encabezó la ceremonia de la primera piedra del Túnel Lo Ruiz. Así, junto con la Sociedad Concesionaria Autopista Central -VíasChile, del Grupo Abertis-, dieron inicio a las obras que involucran la construcción de dos túneles de casi 1,5 kilómetros bajo el Cerro Lo Ruiz.

Los túneles van a conectar General Velásquez y Américo Vespucio Norte, lo que tiene como objetivo

reducir en unos 20 minutos los desplazamientos en el sector norte de Santiago, absorbiendo el 25% del flujo de Autopista General Velásquez al norte, lo cual contribuiría directamente a descongestionar el Nudo Quilicura, uno de los puntos más saturados de la capital.

El proyecto representa una inversión cercana a los US\$ 450 millones, con un plazo de 50 meses, por lo que podría entrar en operación durante 2029.

